



DICCIONARIO ESPAÑOL

Mariano Xotla Jiménez

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Mariano Xotla Jiménez ha contribuido al diccionario con 7 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

cual es la parte opuesta al haz de una tela

La parte opuesta al haz es envés o revés; su significado: lo que está atrás o del otro lado, dorso, sentir, tocar o mirar al revés; recibir lo contrario u opuesto de lo que se esperaba, un revés

estenografa

estenografía es sinónimo de taquigrafía: escritura rápida por medio de signos o símbolos que representan palabras completas, útil en la toma de nota de un dictado. Las personas que estudian secretariado deben hacer cursos de taquimecanografía para tomar el dictado y luego transcribirlo a máquina y presentarlo a su jefe para su revisión y corrección.

fotozoo

fotozoo: dicese de la práctica de la fotografía de animales exclusiva de éstos o acompañados de personas, principalmente mascotas como promoción para el mercado (compra-venta) de mascotas. Colección fotográfica de animales para seguir su desarrollo y evolución desde que nacen hasta su estado adulto, la zoología se apoya en la fotozoo para la observación y estudio de las diferentes especies animales.

friguida

friguida está incorrectamente escrita y debería escribirse como "frígida" siendo su significado: Frígida: fría, insensible, dicese de las personas cuya respuesta es nula o muy inferior a la intensidad del estímulo. En el campo sexual se habla de personas que no responden a estímulos sexuales y en su lugar presentan rechazo.

maleato

La terminación -ato- significa -derivado de- o grupo funcional químico, por ejemplo carbonato tiene inserto un carbono enlazado a otros átomos de otros compuestos o sustancias. Ejemplo carbonato de: calcio, de sodio; generalmente forman sales, otro ejemplo, sulfato de calcio; se dice sulfato por la presencia del azufre más el calcio. Así que Maleato es una sal derivada del ácido málico enlazada, extraída o combinada con otro compuesto o sustancia: por eso se dice Maleato de: de donde sea derivado o enlazado. si dice estereato es un éster, palmitato del ácido palmítico, butanoato del butano, propionato del ácido propiónico, etc.

que significa cosmobiologicas

Cosmobiológicas: Características, Circunstancias o situaciones relativas a las formas de vida en el cosmos. La tierra forma parte del cosmos; el estudio de formas de vida en cualquier lugar del universo se considera un estudio cosmobiológico

yaneth

yaneth: no es una palabra para dar nombre o referirse a un fenómeno o cuerpo en honor al lugar donde ocurrió o fue descubierto; yaneth es una variante caprichosa o según el idioma del nombre de Juana para darle elegancia tanto a la escritura como a la pronunciación. Ejemplo Juana= Ivana, Joana, Jane, Janette Yane, Yanet, Yaneth.